

Objeta tres cargos en su tarjeta

Acudí a la Clínica Cordillera, por una herida cortopunzante en el dedo, y me hicieron una sutura con dos puntos. La cuenta salió \$401.634, pero la bonificación de la isapre fue de \$403.789, incluso más de lo cobrado por el recinto de salud.

Tengo en mi poder todos los bonos con que pagué, pero no entiendo por qué la clínica me cargó tres cuotas de \$16.666 en la tarjeta de crédito que debí presentar en el momento de la admisión, antes de que llevara los documentos de la isapre.

De la clínica no me responden.

M. Isabel Gómez Gormaz